



Lesedauer: 4 Minuten

27. April 2023 | Sonstiges

## **GLASFASERAUSBAU IN SENDEN: LEONET HAT INFORMATIONS- UND VERMARKTUNGSPHASE GESTARTET**

- Mitarbeiter:innen klingeln und beraten an den Haustüren
- Beratung auch dienstags + donnerstags im Rathaus
- Infoabende am 18. + 19. April waren großer Erfolg
- Glasfasertage am 26. Mai und 30. Juni von 16 bis 19 Uhr auf dem Marktplatz
- Info-Kiosk ab dem 4. Juli

**Deggendorf /Senden, 27. April 2023 – Das bayerische Telekommunikationsunternehmen LEONET ist erfolgreich in die Vermarktungs- und Informationsphase zum Glasfaserausbau in Senden gestartet. Auf den beiden Infoabenden am 18. Und 19, April im Bürgerhaus kamen rund 500 Menschen – unter ihnen der Zweite Bürgermeister Bernd Bachmann, der ein Grußwort sprach. Ein Viertel der Besucher:innen buchte noch vor Ort Beratungsgespräche mit den LEONET Mitarbeiter:innen.** Die Mitarbeiter:innen werden in den kommenden Monaten bis Mitte Juli werktags persönlich an der jeweiligen Wohnadresse klingeln, informieren und beraten. Auch Vertragsabschlüsse sind möglich. Die Mitarbeiter:innen werden sich bei Bedarf ausweisen. Neben den Beratungsgesprächen zu Hause besteht jeweils dienstags von 13.30 bis 16.30 Uhr und donnerstags von 13.30 bis 18 Uhr im Rathaus (Hauptstr. 34) im gläsernen Besprechungsraum, 1. Stock, die Möglichkeit, sich informieren und beraten zu lassen. Das gilt bis zum 30. Mai. Im Juni wird auf dem Marktplatz jeweils dienstags von 13 bis 18 Uhr das Infomobil der LEONET stehen. Ebenfalls auf dem Marktplatz wird die LEONET am 26. Mai einen Glasfasertag veranstalten. Von 16 bis 19 Uhr steht das Experten-Team der LEONET den Bürger:innen Rede und Antwort. Ein zweiter Glasfasertag ist für den 30. Juni an selber Stelle zu gleicher Uhrzeit angesetzt. Für die letzten zwei

Wochen der Informations- und Vermarktungsphase wird ein Kiosk am Marktplatz 4 errichtet. Er ist ab dem 4. Juli dienstags und donnerstags von 14 bis 19 Uhr und mittwochs von 10-15 Uhr geöffnet.

Insgesamt könnten bei diesem geförderten Ausbau rund 2.500 Haushalte und 138 Gewerbe gigabitfähiges Internet erhalten. Nutznießer sind neben dem Hauptort die Ortsteile Witzighausen, Aufheim, Ay und Freudeneegg. 1.000 Mbit/s im Download sollen künftig als Standard möglich sein – auf Wunsch auch mehr. Voraussichtlich im kommenden Herbst startet der Ausbau für das mehr als 50 Kilometer lange Glasfasernetz. Die Bauarbeiten sollen laut Kooperationsvertrag mit der Gemeinde bis Sommer 2026 spätestens abgeschlossen sein.

Verantwortlich für den Tiefbau wird ein Unternehmen aus der Region sein. Das Glasfasernetz der LEONET wird auch anderen Anbietern offenstehen.

Die errechnete Wirtschaftlichkeitslücke des Projektes fördert der Freistaat mit der Bayerischen Gigabitrichtlinie. Für die nutznießenden Bürger:innen der Stadt ist der Glasfaseranschluss mit keinen Kosten verbunden, die Eigentümer:innen müssen nur die Kabelverlegung auf ihrem Grundstück genehmigen. Im ersten halben Jahr zahlt jeder, der einen Vertrag mit der LEONET GmbH abschließt, 29,95 Euro im Monat. Das ist unabhängig von der Tarifklasse, die gewählt wird. Die Stadt unterstützt das Projekt. Bürgermeisterin Claudia Schäfer-Rudolf hat sich in einem Brief an alle profitierenden Haushalte gewandt und sich für den Ausbau stark gemacht. Aufgeschlossenheit sei „ein Grundstein der Digitalisierung“. Sie sieht in dem Glasfaserausbau eine Herausforderung, die man gemeinsam annehmen müsse. „Ich kann nur jedem empfehlen, sich wenigstens einen Hausanschluss legen zu lassen“, sagt Peter Marx vom Stadtbauamt, der für den Breitbandausbau zuständig ist.

In Altenstadt / Iller im südlichen Landkreis errichtet die LEONET bereits ein Glasfasernetz. Die ersten Kund:innen werden hier in wenigen Wochen bereits ans gigabitfähige Netz gehen können.

weitere Informationen: [leonet.de/senden/](https://leonet.de/senden/)

weitere Beratung: [service@leonet.de](mailto:service@leonet.de) oder: 0800 8045 845 oder bei den Partnershops vor Ort in

89250 Senden: Qmay Elektro & Photovoltaik, Hauptstr. 53, Tel: 07307-9565081, Mail:

[info@elektro-qmay.de](mailto:info@elektro-qmay.de) Öffnungszeiten: montags bis freitags 9.30-12 Uhr und 14-17 Uhr oder UKSelectronic, Hauptstr. 122, Tel: 07307-952291, Mail:

[senden@uks-it.de](mailto:senden@uks-it.de), Öffnungszeiten: montags bis freitags 14-17 Uhr oder beim Partnership in 89269 Vöhringen: Elektro Prem, Memminger Str. 20, Tel: 08593-9383730, Mail: [info@elektro-prem.de](mailto:info@elektro-prem.de) Öffnungszeiten: 8:30–12 Uhr und 14–18 Uhr / samstags: 8:30–12:30 Uhr

## Über LEONET

Das Telekommunikationsunternehmen ist seit 14 Jahren auf dem bayerischen Breitbandmarkt aktiv – seit Sommer 2021 unter dem Namen LEONET. Aus einem inhabergeführten Pionierbetrieb hat sich ein mittelständisches und finanzkräftiges Unternehmen mit rund 150 Mitarbeiter:innen entwickelt. LEONET investiert in den Ausbau von hochmodernen Glasfasernetzen und der Bereitstellung von Glasfaser-Internetanschlüssen für Privat- und Geschäftskund:innen. Die Ausbauaktivitäten konzentrieren sich auf ländlich geprägte Gebiete in Bayern. Aktuell verlaufen die von LEONET gebauten und betriebenen Glasfasernetze in Bayern über 3.500 Kilometer Länge durch über 200 Kommunen in über 20 Landkreisen. Die Netze könnten mehr als 80.000

Haushalte und Gewerbe versorgen.

## **Ihre Ansprechpartner für PR-Anfragen**

Wolfgang Wölfle

Leitung PR

E-Mail: [wolfgang.woelfle@leonet.de](mailto:wolfgang.woelfle@leonet.de)

Christoph Oellers

PR-Fachmann i.A. der LEONET GmbH

E-Mail: [christoph.oellers.extern@leonet.de](mailto:christoph.oellers.extern@leonet.de)

---